

Les grottes du glacier de Zinal

C'est notre incontournable de l'hiver! Si vous l'avez vécu, vous aurez beaucoup de plaisir à vous remémorer ce moment particulier; et si vous n'avez pas encore eu la chance de le faire, vous allez vous lancer!



Dans les entrailles du glacier

Le rendez-vous est fixé à 9h00 au parking des plats de la Lée tout au bout du village du Zinal avec notre **accompagnatrice Pascale**. Je suis impatiente de savoir à quoi le glacier va ressembler cette année et Steven, le journaliste belge que j'accompagne aujourd'hui ne sait pas vraiment à quoi s'attendre.

Nous traversons les plats à pied accompagnés par de légers flocons puis nous chaussons nos raquettes pour la première montée. Nous quittons peu à peu la civilisation pour le monde du silence. Des cascades de glace, des arrolles esseulés, deux chamois qui cherchent de la nourriture dans un couloir...à mesure que nous avançons les tensions du quotidien quittent peu à peu nos épaules et la nature nous enveloppe de sa plénitude.

Une petite pause pour déguster des sirops artisanaux concoctés par notre guide et nous nous sentons seuls au monde. Comme il a neigé la veille, notre progression est un peu ralentie et il n'est pas toujours facile de retrouver la trace qui va nous mener au glacier. Nous suivons la Navizence qui serpente entre les rochers. Et puis nous le voyons au loin; comme une langue bleutée au milieu de l'étendue immaculée. Comme toujours le dernier bout s'avère le plus pénible. Il a cessé de neiger mais nous sommes cernés de blanc; c'est surréaliste et nous avons de la peine à distinguer le sommet des montagnes et le ciel.

Et finalement nous y sommes, le géant de glace est bien plus grand qu'il nous semblait et nous nous sentons tout petits devant lui. Steven me dit qu'il n'a jamais vu quelque chose comme cela et pour moi c'est toujours aussi magique car chaque année la configuration des lieux change. L'entrée d'une grotte est condamnée par les dernières chutes de neige mais nous pouvons nous installer dans la deuxième pour savourer notre fondue.

L'expérience est mémorable mais on ne s'attarde pas trop à cause du froid; encore une séance photo pour immortaliser l'instant et nous rebroussons chemin. Le retour nous semble presque une balade de santé et cette fois c'est le soleil qui illumine notre route. Du coup tout le paysage apparaît sous un nouveau jour et nous n'avons pas le sentiment de revenir sur nos pas. C'est magnifique.



Le long de la Navizence

Il faut reconnaître que nous rentrons bien fatigués mais avec la sensation d'avoir vécu quelque chose d'unique.